

¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

En el pasaje de hoy, Juan el Bautista da testimonio de que Jesús es el Salvador tan esperado por el pueblo judío, porque ha visto personalmente cómo descendió sobre él, el Espíritu Santo. Juan llama a Jesús "el Cordero de Dios" porque en aquella época se usaba sacrificar un borreguito (cordero) para ofrecérselo a Dios y así lograr su perdón y su amistad. Jesús ahora es el Cordero de Dios, porque Dios lo envía para sacrificarse por nosotros en la cruz y así perdonar nuestros pecados y salvarnos.

Pensemos en el gran amor que Dios Padre tiene hacia nosotros, que manda a su Hijo a sufrir y morir, con tal de que nuestros pecados queden perdonados y podamos, con su ejemplo de amor, seguir el camino de la Salvación.



Jesús nos llama a que como Juan, demos testimonio de él. Es decir, a que con nuestra propia forma de vivir, de actuar, de pensar..., le hablemos de él a quienes nos rodean y con palabras o sin ellas les digamos que Cristo nos ha enseñado a amar.



Pero al igual que Juan, para poder hablar de Cristo a los demás, primero debemos conocerlo. Al saber más de Jesús nuestro amor por él irá creciendo y será este amor a Cristo el que nos lleve a querer vivir, pensar, perdonar..., como él.

¿Qué tan seguido leo la Biblia? ¿Recibo ayuda de alguien preparado para saber comprenderla? Con mi vida ¿doy testimonio de que conozco a Cristo y de que lo amo?

Consulta y descarga los Evangelios Dominicales en:
www.churchforum.org/evangelios

El Santo Evangelio ILUSTRADO

EN AQUEL TIEMPO, VIO JUAN EL BAUTISTA A JESÚS, QUE VENÍA HACIA ÉL, Y EXCLAMÓ:

ESTE ES EL CORDERO DE DIOS, EL QUE QUITA EL PECADO DEL MUNDO.



SEGÚN
SAN JUAN
1, 29-34



Mientras meditas este pasaje, ilumina sus ilustraciones.



ESTE ES AQUEL DE QUIEN
YO HE DICHO:
"EL QUE VIENE DETRÁS
DE MÍ TIENE PRECEDENCIA
SOBRE MÍ, PORQUE YA
EXISTÍA ANTES QUE YO."

YO NO LO CONOCÍA, PERO
HE VENIDO A BAUTIZAR
CON AGUA, PARA QUE ÉL
SEA DADO A CONOCER A
ISRAEL.



ENTONCES JUAN DIO ESTE
TESTIMONIO:

VI AL ESPÍRITU
DESCENDER DEL
CIELO EN FORMA
DE PALOMA Y
POSARSE
SOBRE
ÉL.



YO NO LO CONOCÍA, PERO EL QUE ME ENVÍO A BAUTIZAR
CON AGUA ME DIJO: "AQUEL SOBRE QUIEN VEAS QUE
BAJA Y SE POSA EL ESPÍRITU SANTO, ESE ES EL QUE
HA DE BAUTIZAR CON EL ESPÍRITU SANTO."



PUES BIEN, YO LO VI Y DOY
TESTIMONIO DE QUE
ÉSTE ES EL HIJO DE DIOS.